

López Obrador caricaturiza la democracia, dice Creel

Acude a la celebración panista del Día del Padre

AMLO hace de la democracia una caricatura: Creel

El legislador critica la actitud del perredista, particularmente su actuación en la delegación Iztapalapa, la cual, dice, no beneficia a la política nacional; descarta tintes políticos en operativos en Michoacán

México • Marisol García

El senador del Partido Acción Nacional Santiago Creel Miranda aseguró que la "estrategia" de Andrés Manuel López Obrador en Iztapalapa caricaturiza la democracia y la política mexicana.

Durante la celebración del Día del Padre organizada por candidatos panistas, el ex secretario de Gobernación afirmó que, "independientemente del partido al cual estemos inscritos o del que seamos militantes, no queremos hacer de nuestra democracia una caricatura, como lo ha expresado López Obrador".

Sin embargo, el legislador panista declinó opinar sobre el conflicto interno en el PRD, al señalar que son asuntos sólo de ese partido.

"No soy miembro ni militante del PRD, por lo tanto no puedo hablar al respecto; no quisiera intervenir en asuntos internos que sólo competen a los militantes y miembros de ese partido. Que

ellos analicen y decidan."

Operativos, sin tintes políticos

En otro tema, Santiago Creel manifestó que los operativos en entidades como Michoacán no sólo carecen de tintes políticos, sino que además demuestran que la acción de la justicia no se somete a calendarios electorales.

De acuerdo con el panista, los operativos contra el crimen organizado que han derivado en detenciones contra servidores públicos de diversas entidades no deben politizarse.

Creel insistió en que detrás de la acción de la justicia no hay "cálculos políticos", por lo que "es absurdo" creer que el gobierno federal está utilizando a las instituciones para favorecer a los candidatos del PAN.

Como lo señaló en días pasados el presidente nacional de ese instituto político, Germán Martínez, el senador manifestó que la contienda electoral no implica la suspensión del trabajo de las instituciones de perseguir al crimen organizado.

El ex secretario de Gobernación rechazó que las investigaciones de la PGR tengan tintes electorales y dijo que es lamentable que la delincuencia organizada haya comprado las conciencias de funcionarios públicos.

El político expresó que quienes sugieren los operativos como botín político tratan de tejar una cortina de humo para disfrazar la corrupción que viven algunas entidades del país.

Subrayó que es indispensable que la acción de la justicia no politice ya que el hecho de que se busque en la estructura política nexos con el crimen organizado significa un paso fundamental del gobierno federal.

En tanto, el candidato a diputado federal, César Nava también se pronunció al respecto y dijo que la justicia no atiende tiempos electorales.

Señaló que los candidatos del PAN buscarán integrar en sus respectivos frentes el concepto de familia a las políticas del gobierno. ■ M





Santiago Creel participó en la carrera organizada por el PAN con motivo del Día del Padre